

## **5 PROPOSITIONS DE L'EANA POUR UNE POLITIQUE E-SANTÉ AMBITIEUSE**

L'Association européenne de médecine libérale (EANA) réunie en Assemblée Générale à Bâle les 16 et 17 Juin 2017 souhaite assurer le développement de l'e-Santé en Europe et appelle à la mise en œuvre des principes suivants :

- L'interopérabilité transfrontalière des systèmes est une nécessité pour obtenir des données significatives en matière de recherche et de politique de santé
- La sécurité et la confiance de l'ensemble des usagers doit être assurée en particulier au moyen de l'interdisciplinarité, de l'interprofessionnalité et de la transversalité
- La confiance des professionnels de santé exige la création d'un modèle économique viable et transparent
- L'évaluation des dispositifs e-santé et m-santé est essentielle pour garantir la sécurité des patients et la qualité des soins
- La formation des médecins et l'accompagnement des patients à la e-santé doivent permettre la collaboration active de l'ensemble de acteurs